



ほしより

2025年11月4日発行

運動会のご参加ありがとうございました。雨でしたが、子どもたちは元気に走っていましたね♪運動会後も縄跳びやリレーを異年齢でも盛んに遊んでいる姿が見られます。大繩は、「〇〇回とんだよ！」と話をしています。また、鉄棒も「みててー！」と技を披露してくれています。③ばらさん④ひまわりさんは保育参加がありますので遊びの中でみていただけたらと思います。

保育参加では、普段どのように保育園で過ごしているのかを見たり、子どもたちと一緒に遊んだりしていただけたらと思っています。また、園での様子を伝えたり、家庭での様子を伺ったりしながら、子どもたちの姿を伝え合っていけたらと思っていますので、よろしくお願ひいたします。

屋上では、オオカミっこがどの年齢も楽しんでいます。大人才二が楽しいようでいい笑顔で逃げ回っています。逃げる姿をみているとぶつからないような身のこなしもありますが、切り替えなどの足の運びが上手になったと、さすが⑤ゆりさん！と感心することがあります。普段遊んでいる鬼っこやホールでのリズム遊びや体育遊びやわらべうたなどの経験の積み重ねがあると感じています。これからも楽しく遊び積み重ねていきたいと思っています。

『運動会で披露できなかった異年齢競技』異年齢競技をホールで行いました！
3人組で一つの箱を協力しながら絵を組み立てていきます。うみがめの完成でーーす！
動画はまた後日♪お楽しみに！

～お弁当の日～

お弁当を楽しみにしていた子どもたち。
「おなかすいた～早く食べたい」と言いながら、みんなで楽しく遊んでいました。待ちに待ったお弁当では、「お母さんがつくったからおいしんだよ」と周りに声を掛けっていました。「たまごやき一緒にだね」と友だちや保育者と一緒に笑顔でほおばり食べました♪それぞれ笑顔が素敵でしたよ♪保護者の皆様、お弁当作りありがとうございました！

11月の予定

- ☆11/7（金） 芋ふかし
- ☆11/12（水） 風の谷アンサンブルコンサート
- ☆11/19（水） わらべうた指導